

Les deux collectes solidaires réussies



2/2 : Véronique Juste-Lapied, Marie-Christine Rivaux, Dominique Barthé-Bougenaux et Stéphanie, une donatrice Photo Le DL /Ag BERNES

Jeudi 3 et samedi 5 décembre, le groupe de travail municipal chargé de la vie sociale a organisé une collecte pour les personnes en difficulté.

Jeudi, Dominique Barthé-Bougenaux, Véronique Juste-Lapied, Marie-Christine Rivaux et le jeune Tobias s'étaient installés devant l'école. Dès 7 h 30, ils étaient attendus par des donateurs.

Une habitante, dentiste, a apporté plusieurs paquets de produits d'hygiène. Lola, 7 ans et demi, a contribué en achetant des produits avec le budget que lui avaient accordé ses parents. Le directeur d'école a offert le thé aux bénévoles restant et a évoqué l'idée d'organiser une collecte de jouets.

• 348 kg de produits collectés

Samedi, Stéphane Malard et le maire Olivier Roziau avaient rejoint Dominique Barthé-Bougenaux, Véronique Juste-Lapied et Marie-Christine Rivaux devant la salle Marie-Louise. D'autres élus sont passés pour leur apporter leur soutien dans cette action. Chaque donateur étant comptabilisé, les élus ont su que 49 personnes se sont déplacées pour participer à la collecte, sur les deux jours.

Dans cette opération, la municipalité saint-maximinoise était partenaire des associations Équilibre-épicerie sociale, Accueil SDF, et Amitié protestante de Pontcharra.

Après ces deux matinées de collecte, ces associations se répartiront 235 kg de vêtements chauds, 93 kg de produits alimentaires secs et 20 kg de produits d'hygiène.

Dominique Barthé-Bougenaux indique que « ces résultats sont encourageants. Nous restons attentifs aux besoins et nous aurons le souci d'entretenir cette démarche de solidarité locale. »

L'élue ajoute l'information spécifique à deux associations. L'association Amitié protestante, installée au 78 place du Terrail à Pontcharra, reçoit des dons de vêtements, et des bénéficiaires, dans son vestiaire, les mardis et vendredis de 14 à 16 heures, ainsi que le jeudi de 9 à 16 heures (contact au 04 76 97 61 99).

L'association Équilibre-épicerie sociale accueille les donateurs en alimentation, produits d'hygiène et de ménage, et les bénéficiaires, au 68 place du Terrail, tous les mardis. Contact au 06 83 05 98 24.



Véronique Juste-Lapied, Marie-Christine Rivaux, Dominique Barthé-Bougenaux et Stéphanie, une donatrice